

08.04.16

## Dr. Markus Engelhart tritt Professur in Darmstadt an

Der langjährige Leiter der Abteilung Forschung & Entwicklung bei EnviroChemie, Dr. Markus Engelhart, tritt zum 1. April 2016 die Professur im Fachgebiet Abwassertechnik/Abwasserwirtschaft an der Technischen Universität Darmstadt an.

Über 15 Jahre leitete Dr. Engelhart erfolgreich den Bereich Forschung & Entwicklung beim Anlagenbauer und Dienstleister für industrielle Wassertechnik.

Neben der Weiterentwicklung der firmeneigenen Baureihen zur Wasserbehandlung betreute er die verschiedenen nationalen und internationalen Forschungsvorhaben, an denen sich EnviroChemie als Partner beteiligt.

Zwei aktuelle Beispiele: Das Verbundforschungsprojekt Bramar. Mit dem Projekt werden bei Industriefirmen verschiedener Branchen im tropischen Nordbrasilien die ressourcenschonende Behandlung und das Recycling industrieller Produktionsabwässer untersucht.

EnviroChemie ist außerdem Partner im Forschungsprojekt ESiTI. Es wird in Deutschland untersucht, ob sich aus Klärschlamm Energie so erzeugen und verteilen lässt, dass sie flexibel je nach Bedarf zur Verfügung steht.

Dr. Engelhart bleibt EnviroChemie mit Kooperationsprojekten verbunden.



Kontakt:

EnviroChemie GmbH, Jutta Quaiser, Leitung Presse & Öffentlichkeit  
In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Rossdorf  
☎ 06154 6998 72, [jutta.quaiser@envirochemie.com](mailto:jutta.quaiser@envirochemie.com),  
[www.envirochemie.com](http://www.envirochemie.com)

08.04.16/QR